

Le secrétaire général de l'UNASUR soutient la demande argentine sur les îles Malouines



Quito, 29 avril (RHC- PL)- Le secrétaire général de l'UNASUR, Union des Nations Sud-américaines, Ernesto Samper, a soutenu la demande argentine sur les îles Malouines et d'autres territoires occupés par la Grande Bretagne dans l'atlantique Sud.

Dans une lettre envoyée au ministre argentin des Affaires étrangères, Héctor Timmerman, Ernesto Samper a déclaré que la persistance de Londres à maintenir l'enclave coloniale dans ce territoire défie les 40 résolutions de l'Assemblée Générale de l' ONU , qui ordonnent une issue négociée au conflit.

Ernesto Samper signale aussi dans la lettre la nécessité de mettre fin à une occupation qui a lacéré la dignité de l'Argentine durant des décennies.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/54316-le-secretaire-general-de-lunasur-soutient-la-demande-argentine-sur-les-iles-malouines>



Radio Habana Cuba